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中国在新西兰投资铜矿

巴布亚新几内亚铜矿市场投资环境巴布亚新几内亚铜矿铜矿市场投资环境巴布亚新几内亚概况巴布亚新几内亚

位于太平洋西南部。

政府制订了《-年中期发展规划》《-年发展规划》《年远景规划》等发展战略规划，为巴新经济社会发展提供

了相对稳定的外部政策环境。由王仁生每月上交元的利润给公司完事，而王仁生现在开采的矿石，就是旭日铜

矿的矿脉，品位石以上，每月才交元，这笔买卖真划算!!事实说明俞建平就是个人和王仁生合作，自己是大股

东，他是凭着手中的权利，侵占公司的利益!变着戏法赚股东的钱。五旭日公司在弋阳城南地段建了旭日小区，

由开发商施工建造，造价惊人，小区绿化工程的费用更是可怕，俞建平亲自安排人搞绿化，种下去的花草，拔

了又种，种了又拔，费用重复计算，一分不少的付出，现在小区每月都要付出多万元的非正常费用，一个小小

的生活小区，每月付出如此巨大的费用，不可思议，这里面的问题相当严重。更为恶劣的是俞建平私底下与开

发商协商，把开发商的车库房以店面的价格购进，每平方要高出多元的差价。我国是一个法制社会国家，任何

无视和触犯法律的人都必须受到法律的严惩，这是民心所向!我们已经向有关部门以及当地政府部门提交了检举

信，至今石沉大海毫无结果，难道真是俞建平所说，他把钱送给了有关领导吗?如果不能查处，我们就到北京有

关部门去反映俞建平的问题，请有关领导引起重视!新华网北京月２日电（记者梁希之）近年来，越来越多的中
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国企业走出国门，迈向海外。高盛提供的统计数据显示，中国宝钢联合澳大利亚基础设施集团Ａｕｒｉｚｏｎ

向澳大利亚阿奎拉资源有限公司发出亿美元收购要约，以进军煤炭和铁矿石行业；广东省广晟资产经营公司向

布里斯班铜矿企业ＰａｎＡｕｓｔ发出亿美元收购要约。

据高盛统计，今年以来，中国企业对澳大利亚企业发起的收购案价值近亿美元，延续了近几年来的高速增长势

头，而其中％的投资集中在自然资源和基础设施建设领域。高盛中国投资银行部总裁除日本外亚太自然资源行

业联席主管朱寒松在接受新华社记者采访时表示，澳大利亚拥有丰富的石油天然气和煤矿等自然资源，而且拥

有相对成熟的市场和监管体制，中国是这些自然资源的主要进口国和消费国，这是中国投资者愿意把更多资本

投放在澳洲自然资源领域的主要原因。朱寒松说，澳大利亚拥有相对公开和透明的市场，并欢迎中国企业进行

具有重要战略意义的投资，因为这可以为当地市场带来更多资金，改善基础设施建设，并创造更多就业机会，

澳洲日益敞开的大门吸引了越来越多的中国资本。

新西兰投资

朱寒松表示，从中国公司的角度来看，以前中国在新西兰投资铜矿们可能倾向于选择在新兴市场进行投资，因

为那里能提供更便宜的环境资源和投资机会。但现在更多的公司认为，除投资成本外，透明的监管框架高标准

的公司治理结构和易于理解的法律框架对外资企业并购更加重要。环球都为铁矿而疯狂，疯狂的目的却各自不

同！国际铁矿石价格疯长%今年全球铁矿石供不应求，三大矿山必和必拓公司力拓矿业公司巴西淡水河谷凭借

垄断地位，向全球客户提出大幅涨价要求，涨价额近乎%。中国国内民意一片哗然，抵抗的声音风起鹊起，中

国钢铁工业协会在犹豫中谈判，的谈判已经以全面失败而告终。日本钢铁企业近日已不得不接受铁矿石价格上

涨近倍的定价，并且从月开始执行新的定价，每吨铁矿石价格为美元。悲情的中国钢协会采取怎样的态度？接

受或者拒绝？年中国铁矿石需求量在亿吨左右，其中%为进口铁矿石，如果年铁矿石价格上涨%，由此带来的

中国钢铁行业的成本将增加近0亿元人民币。

铁矿石成本占据了整体钢成本的%，铁矿石若涨价%的话，那么中国整个钢铁行业成本将会大大提高，将使本

来就处于不盈利状态的钢铁产业将面临很大压力，可能会全面亏损。中国钢铁工业协会官员说，鉴于目前铁矿

石谈判的不利形势，政府支持鼓励中国企业到海外投资开矿，目前中国控制铁矿石海外资源量占总进口量的%

，未来希望提高到%以上。中国钢铁企业的第一步做法就是增强对境外铁矿石资源的控制力，只有加大境外开

矿力度，增加权益矿的比重，中国才有和三大矿商谈判的资本。中国官方目前鼓励钢铁企业走出国门，在海外

开矿满足中国国内的资源需求，并多在海外建厂，既能更方便地获取资源，也比较容易得到所在国政府的支持
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，同时也有利于减少贸易摩擦。

全球三大矿业巨头必和必拓公司于年由两家巨型矿业公司——BHP与英国比利登公司（Billiton）合并而成，现

在已经是全球最大的采矿业公司。公司于年至年间该公司兼并了数家全球有影响力的矿业公司，成为在勘探开

采和加工矿产资源方面佼佼者。巴西淡水河谷：巴西淡水河谷公司是世界第一大铁矿石生产和出口商，也是美

洲最大的采矿业公司,其产量占巴西全国总产量的%。

投资新西兰

三大公司在今年同一时间选择了变脸：就铁矿石定价由长期协议改为短期合约形成了统一战线，并且价格毫无

商量地上涨了近乎%。这些富有魅力的矿产资源吸引着来自全世界的投资家们，在今年铁矿石的价格大幅度上

涨之后，投资的热潮更是高涨。这些看上去如同黑色水晶一样的矿砂被称之为黑色的金子，最早来自于火山熔

岩，中国在新西兰投资铜矿的祖先是陶坡（Taupo）火山熔岩，经过漫长的岁月由河流带入西海岸，随着日月风

浪的历练和冲刷，沿着西海岸的海床沉积下来，形成了今天这脉价值不菲，引起众多觊觎的黑色金矿。

关于新西兰铁矿沙的开采，我们采访了新西兰经贸发展局（NewZealandTradeandEnterprise,NZTE）投资部主任格

雷厄姆马修斯（GrahamMatthews），格雷厄姆马修斯有着非常丰富的国际资本运作和项目管理的经验。由于其储

量的丰富和开采费用的低廉，位于北岛西海岸的矿砂资源相当具有竞争力，跟世界上其中国在新西兰投资铜矿

矿产资源相比，新西兰的矿砂品质优良，整个开采系统也由于在近海区而不需要太多大型的开采设备。

新西兰的矿业现状新西兰的唯一一家有矿产开采资格的Bluescope钢铁公司，每年的钢产量约为万吨。Bluescope

同时也出口铁矿砂，目前的铁矿砂基地在Taharoa，占地面积约为公顷，是租用的毛利土地。年，中国香港长江

基建集团（CKI）斥资亿港元，收购在Bluescope铁矿砂开采权以及出口业务的全部股权。收购行动最终以失败

而告终，至于收购失败的原因，马修斯先生说：因为按照《新西兰海外投资标准》，香港长江基建集团没有达

到收购标准。

至于有传闻说，长江基建是由于新西兰国内反对的声音而造成的收购失败，马修斯先生说这种传闻完全不足采

信，对于涉及到国有资产的大的收购行为，政府部门一定会采取非常谨慎小心的认证工作，以免造成任何损失

。政府欢迎国外投资马修斯先生说新西兰政府对待投资的态度是很开放的，任何国家任何机构都可以参与竞标

投资，机会均等。至于采矿是否可能引起任何环境的污染，马修斯先生说他不能回答这个问题，这已经超出了

他的能力范围，我们需要跟环境专家去探讨这个问题。新西兰的投资政策，在很多地方跟中国以及其中国在新
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西兰投资铜矿国家都不同，在这些投资政策的解读上，马修斯先生说投资部会尽力帮助投资者理解，当然投资

部不是制定政策的部门，对于有些问题也许回答不了，但会帮助投资者找到合适的人回答所有的疑问。作为新

西兰贸发局投资部的主任，马修斯先生说他将尽力帮助海外投资者接触到最合适的人选，贸发局对于新西兰国

内的企业以及希望引入资金的行业都相当了解，也有专门的部门专门帮助海外投资者，解决语言以及文化上遇

到的困难。

在目前国家党的政策下，海外投资者蜂拥而至，但是新西兰是一个政党轮替的国家，也许两年后，不同的政党

上台，这些被卖出去的矿产开采权有被重新收回来的风险，马修斯认为，新西兰有一个相当稳定的政府，其商

业投资环境在国际上有非常良好的声誉，但是任何商业投资都有风险，这是一个投资家所应该具备的常识：政

党会轮替政策可能会变火山可能会爆发地震可能会发生，我们的未来有无数个无法控制的因素，这是投资家们

自己需要掌控的风险。奥克兰市长约翰（JohnBanks）说他目击了这个令他震撼的游行场面，他从未见过那么多

人从市政厅门前走过，民众在用行动表达他们的意见。能源部长格里（GerryBrownlee）说，政府已经看到了民

意，所有的方案正在考虑中，政府将信守诺言，绝对不会在听取所有的意见之前作出决定。

政府表示，只有在非常严格的条件得到满足的情况下，才会继续进行挖掘的建议，包括是否可以达到环境保护

的要求。

原文地址：http://jawcrusher.biz/zfj/dExqZhongGuocszAN.html

第4页 http://www.jawcrusher.biz

http://jawcrusher.biz/zfj/dExqZhongGuocszAN.html
http://www.jawcrusher.biz

